

145. HV des Männerchor Kaltbrunn

Freitag 19. Januar 2018

Nach der Begrüssung der 27 Sänger untereinander, mit dem spendierten Apero unseres umsichtigen Präsidenten Roland Weber, konnten wir uns zuerst kulinarisch aus der Speerküche verwöhnen lassen. Mit einem Zitat von Richard Wagner; das unsere Stimme als ältestes und wertvollstes Klangorgan bezeichnet, und mit dem Lied „Freude und Freunde“ eröffnete Roland Weber um 21 Uhr unsere Hauptversammlung. Die Traktanden wurden nach den Statuten abgewickelt. Im ausführlichen Bericht unseres Präsidenten wurde das umfangreiche Jahresprogramm nochmal in Erinnerung gerufen. Dazu gehörten das Frühlingskonzert „Sing a Song“ mit den Amdener Bergspatzen und dem Männerchor Amden; der nahtlose Dirigentenwechsel von Andreas Luca Beraldo zu Marian Weber; die gut organisierte, dreitägige Reise mit den Frauen unter der vorzüglichen Leitung von Gerhard und Herta Egli nach Würzburg; das 50. mal Singen und Käseessen in der Vorderwengi mit Gedanken über die verflossenen Jahre von Beat Zahner; das Bettags Singen in der Kirche Ernetschwil; das Singen im Altersheim Kaltbrunn vor freudigen Gesichtern der Bewohner und vor allem die drei erfolgreichen Kränzliauftritte mit Gesang, Theater, Tombola und Festwirtschaft.

Die knappe finanzielle Lage und die zukünftige Gestaltung und Grosszügigkeit der letzten Jahre in den Auslagen wurde konstruktiv, durch verschiedene Votanten, ins rechte Geleise geführt, so dass die Kasse sich infolge wieder erholen möge. Für die Gestaltung der Zukunft wollen wir uns vermehrt den Möglichkeiten und Kräften die wir haben, Objektiv und mit Perspektiven einen Standort setzen.

Das Jahresprogramm beinhaltet; das Schnitzelbanksingen mit drei Gruppen an der Fasnacht; die Aufführung der Sonnenmesse von Paul Huber an Pfingsten in Kaltbrunn und am Betttag in Gommiswald; Singen und Käseessen in der Vorderwengi; Singen im Altersheim; Festwirtschaft am Jahrmarkt; Kränzli mit Theater am Samstag 27. Okt. Sonntag 28. Okt. Und Samstag 3. November 2018.

In Zukunft können wir uns auch eine flexiblere Gestaltung des Jahresprogramms vorstellen mit Einbezug anderer Vereine. Wir sind offen für Neues.

Ein aufmunternder Teil ist immer der Akt der Ehrungen. Für 25 Jahre Mitgliedschaft; Bernhard Fäh, für 30 Jahre Andi Bachmann; für 35 Jahre Bodo Titz und Pius Roos , und für 50 Jahre (mit speziellem Laudatio von Beat Zahner) Herman Ziegler. Der Probenbesuch im Männerchor ist vorbildlich, so konnten für ausgezeichneten Probenbesuch geehrt werden; Andi Bachmann, Viktor Artho, Bruno Amberg, Gerhard Egli und Pius Roos.

Für alle Männer die den Gesang lieben und frönen, sind die Männerchorproben auf 20 Uhr festgesetzt, jeweils am Montagabend im Pfarreisaal des Kupfentreff. Komm doch auch mal um reinzuschauen, hören und erleben.

Unser versierter Präsident Roland Weber konnte zur „guten Stunde“, die vorzüglich geführte Versammlung mit dem Dank an alle Chormitglieder und mit

einem besonderen Applaus und Dank für den Vorstand, den Abend hinüberleiten zum Ausklang.